



園だより

高野保育園 2022 2月号

冷たい北風が園庭を吹き抜け、雪の日にも子どもは風の子、寒さに負けずいきいきと元気に遊んでいます。ふとみればこの寒さの中、ひとつふたつと花のつぼみが膨らみ始めています。やがてくる春の気配も少しずつ感じられる今日この頃となりました。

さて、3歳未満児クラスの生活発表会に続いて3歳以上児クラスの発表会も延期となりました。今しばらくの間は、我慢しながらも楽しみに待っていきましょう。そんな期間にしていただければと思います。

保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきながら、保育園の日々が営まれています。改めて感謝申し上げます。子どもたちにとっては年度を通して園生活が最も充実してくる頃といえる時期を迎えました。引き続き、感染対策にも気を配りながら、一人ひとりを大切に、保育者や友だちと共に過ごす喜びを十分味わえるように保育していきたいと思えます。

今月の保育目標

※より良い生活習慣を身につけ、心身ともに健康な生活を送る。
 ※寒さに負けないで、友だちと戸外で元気に遊ぶ。
 ※季節の行事に期待をもち、喜んで取り組む。

おしらせとおねがい

○節分にちなみ豆まきを三日(木)にします。豆まきに使用する大豆は保育園で用意します。

○五日(土)に予定しておりました、ゆり・きく・さくら組の生活発表会は延期と致します。変更後の開催予定日は、今後の状況の変化をみながら後日お知らせ致します。

○発表会が延期となり、五日(土)は希望保育の日となります。お仕事の都合等で保育を希望される方は担任までお申し出ください。その場合、この日は給食がありませんので、おかずの入ったお弁当・水筒・布団の用意をお願い致します。

○十九日(土)は津山幼児音楽祭が現時点では開催予定です。ゆり組さんが参加する予定です。

○令和三年度卒園式を三月十九日(土)に行います。卒園式当日は、きく・さくら・もも・ばら組さんはお休みとなりますのでご協力よろしくお願い致します。

☆風邪をひかない生活を心がけましょう！☆

◇例年ならインフルエンザが猛威を振るう時期となりますが、コロナ感染予防に心がけることで、インフルエンザ予防にも効果的であると思われまます。引き続き日々の身近な生活習慣の積み重ねを続けていきましょう。

- ・外出時には、上にはおるものを持参しましょう。
- ・早寝早起きも心がけましょう。
- ◇部屋の中の快適な気温は十八から二十度ぐらいです。暖房をするときには窓を開けて換気を十分にし、温度の上がりすぎに注意して、湿度は六十パーセントぐらいにしましょう。
- ◇風邪にかかってしまったら、栄養と睡眠を十分にとりましょう。温かくしてからだを休めることが大切です。症状が良くなるときは早めに病院に行き、適切な治療を受けましょう。

日	曜	行事予定
三	木	節分 一元募金
四	金	
八	火	リモート音楽指導日
十六	水	各種集金日 ベルマーク収集日 身体計測
十七	木	
十九	土	津山幼児音楽祭(ゆり組)
二十二	火	誕生会 避難訓練

